



Les enfants d'Annabelle s'exposent. L'Atelier d'Annabelle a organisé il y a quelques jours sa première exposition autour des œuvres des enfants. On pouvait y découvrir, au hasard des pièces, des copies de tableaux de maîtres, des modelages, des céramiques et des créations. "Véritable encouragement pour ces artistes en herbe, cette exposition est l'occasion d'une chaleureuse rencontre entre les enfants et leurs parents autour des thèmes artistiques travaillés à l'atelier tout au long de l'année" explique Annabelle. Cette ancienne restauratrice de tableaux fait découvrir avec passion aux enfants l'histoire de l'art et les techniques des grands peintres. Elle vous ouvre les portes de son atelier toute l'année les mercredis toute la journée et les samedis matin ainsi que tous les jours durant les vacances scolaires (115 rue Breteuil, 13006 Marseille, ☎ 04 91 92 69 32). /PHOTO C.S.